

USO DE COOKIES [X] Las cookies de este sitio se usan para personalizar el contenido y los anuncios, para ofrecer funciones de medios sociales y para analizar el tráfico. Además, compartimos información sobre el uso que haga del sitio web con nuestros partners de medios sociales, de publicidad y de análisis web. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información en nuestra [Política de cookies](#).

miércoles, 25 abril 2018 00:03, última actualización

Buscar...

TEMAS DE PORTADA SEVILLA PROVINCIA ANDALUCÍA CULTURA ECONOMÍA MÁS PASIÓN SEVILLA FC BETIS +SECCIONES

LOS PALACIOS Y VILAFRANCA

«Ya estamos acostumbrados a mediar en el cole, alcalde»

Alumnos de 6º de Primaria del CEIP Félix Rodríguez de la Fuente de Los Palacios intervienen en el conflicto laboral con la plantilla municipal

ÁLVARO ROMERO / LOS PALACIOS Y VILAFRANCA / 03 FEB 2016 / 19:18 H - ACTUALIZADO: 03 FEB 2016 / 19:23 H.



Los alumnos palaciegos, durante su reunión 'mediadora' con el alcalde. / El Correo

Un grupo de chicos de 6º de Primaria del colegio público Félix Rodríguez de la Fuente de Los Palacios y Villafranca no se ha quedado impasible ante la situación enconada que vive el Ayuntamiento de su pueblo entre el equipo de gobierno y sus casi 400 trabajadores, sino que ha remitido tres cartas a las partes para intentar mediar según el método de la inteligencia emocional que en el centro llevan cinco años trabajando, según ha explicado su director, Manuel Deco, a la sazón también tutor del grupo de alumnos de 11 años.

Una misiva le llegó el lunes al propio alcalde, Juan Manuel Valle (IP-IU); otra a la junta de personal (funcionarios); y una tercera al comité de empresa (laborales). Aunque las tres cartas dicen básicamente lo mismo, a cada parte se le solicita que intente ponerse en el lugar de las demás. «A través de los medios de comunicación, nos hemos enterado de que existe un conflicto entre

TAGS:

EDUCACIÓN - FUNCIONARIOS - IU
- JUAN MANUEL VALLE CHACÓN
- LABORAL



DIRECTO

Haz clic para usar Flash



LO MÁS VISTO

ECONOMÍA
Disneyland París busca personal en Sevilla

los trabajadores y el Ayuntamiento de este gran pueblo», empiezan diciendo los chicos.

«Los hemos orientado un poco, pero el texto es básicamente de ellos», señala Deco, que recuerda que no es la primera vez que sus alumnos intervienen en conflictos a nivel local, sino que es una práctica habitual del colegio el hecho de que sean ellos mismos quienes resuelvan los problemas de convivencia porque llevan «cinco años trabajando la inteligencia emocional y nos va muy bien». En este sentido, algunos alumnos de este mismo grupo acudirán como ponentes al congreso que se celebrará los próximos días 11 y 12 de febrero en Vila-real (Castellón) dentro de la séptima edición de las Jornadas de Alumnos Mediadores y que congregará a 350 alumnos de toda España junto a profesores y profesionales vinculados a la mediación como policías, abogados, jueces, psicólogos o afamados filósofos como José Antonio Marina.

En las cartas, los chicos aseguran estar acostumbrados en su colegio a buscar «una solución ganar-ganar, que solo es posible si todos ganan». De esta forma, en la misiva dirigida a Valle lo invitan a «tener empatía con los trabajadores» y a «ser proactivo e iniciar las conversaciones». Además, le recuerdan que «aunque no sea culpable de la situación, puede elegir ser responsable y solucionarlo». Y es que estos pequeños ya están «acostumbrados a mediar en el cole».

El regidor palaciego no tardó en citarlos en el despacho, así que los chicos, liderados por su profesor, se presentaron ayer al mediodía en el Ayuntamiento y se sentaron con él y la concejal de Hacienda, Rocío Lay. «Los chicos me transmiten la integridad del alcalde», aseguró el profesor a la salida, «y el alcalde, que ha estado muy cercano explicando su versión, se ha sentido encantado porque para él ha sido un descubrimiento».

El conflicto laboral continúa para un Ayuntamiento que debe nueve nóminas a sus trabajadores. La junta de personal y el comité de empresa mantienen convocada una huelga indefinida a partir del próximo lunes. Aunque la mayoría de los palaciegos ha aplaudido el gesto de colegio, también se han alzado voces críticas porque consideran que se trata de un asunto inapropiado para utilizar a los críos.

VALLE OFRECE PAGAR DOS NÓMINAS MÁS INTERESES

Ante la huelga indefinida promovida por la plantilla, Valle defiende que ha propuesto abonar durante 2016 dos de las nueve nóminas pendientes, más las 14 nóminas que corresponden al ejercicio completo. En un comunicado, el alcalde esgrimió su «compromiso de abonar 16 nóminas en el año 2016, más los intereses que generen las atrasadas» y tendió «la mano» a trabajadores, sindicatos y grupos políticos, para reclamar a la Junta de Andalucía los retrasos en el incremento de la Patrica, congelado desde 2012 y que supone más de dos millones de euros en el caso de Los Palacios. Con esos dos millones, según Valle, se podrían sufragar hasta 20 nóminas.

MAS PASION
¿Nadie quiere ser hermano mayor en Torreblanca?

PROVINCIA
Encuentran a un niño de 5 años en El Viso en la calle solo y en plena madrugada

SEVILLA FC
Castro fulmina a Óscar Arias

REAL BETIS
El EuroBetis puede ser cuestión de siete días

SEVILLA FC
¿Montella sí o Montella no?

SEVILLA FC
Manolo Jiménez se ofrece al Sevilla



PANDORA

POR EL DÍA DE LA MADRE DE REGALO*, ESTE MONEDERO

COMPRAR

PANDORA

*Ver condiciones

A LA CARTA



'El Descuento' Especial Copa del Rey 2018

Ads by 

AD

El vehículo perfecto para ti y tu familia te está esperando desde tan solo 18.900€.

Palacio de Gandul, un lóbreo y perdido enclave



Especial Feria de Abril 2018 - Sábado (21/04/18)

AD

Montella: pulgar hacia abajo

Nuevo SUV compacto Citroën C3 Aircross



Especial Feria de Abril 2018 - Viernes (20/04/18)

AD

Practica Paterning. Vive la aventura de ser padres, conduciendo un familiar de Volkswagen.

No al adoctrinamiento

 Más vídeos en El Correo 

Seguro Decenal
Todo Riesgo Construcción
Responsabilidad Civil



Moreira & Vallejo, Compañía de Seguros, S.A. Nº Registro D.G.S. J-548. Concertados Seguros de Responsabilidad Civil (garantía de 3.005.000 €) y Caución según Ley 26/2006 de 17 de Julio - CIF: A-41.163551

Sponsored

DAILY NEWS

Millonaria Mamá De España Expone

Cómo Gana 472 €/hora Desde Casa

[Learn More](#)



Report ad

Comentarios Comunidad  Acceder ▾

 Recomendar  Compartir Ordenar por los mejores ▾

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON O REGISTRARSE CON DISQUS 

Nombre

Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN CORREO

Propuestas para repensar la Feria

1 comentario • hace un día



constanza lucadamo — Es increíble que siga subiendo el número de asistentes a pesar

Coria del Río recibe una nueva donación para el

11 comentarios • hace un día



Guillermo — Increíble que la ineptitud de nuestros políticos quiera ser enmascarada una

No hay quien le siga el ritmo

2 comentarios • hace 4 días



1barquero — Mas dias no quiere decir mas gente.Iran los mismos de otros sños,que

Al Betis no hay quien le quite el miedo a perder

1 comentario • hace 2 días



solo baloncesto — Derrota de la forma más cruel, aunque la verdad es el cambio

 Suscríbete  Añade Disqus a tu sitio web  Añade Disqus  Añadir

 Privacidad